

Ngopi Kamtibmas di Pasirandu, Kapolres Tangsel : Ajak Warga Perkuat Kerukunan dan Keamanan

Suhendi - TANGERANG.DISKOMINFO.ID

Dec 28, 2024 - 06:57



TANGERANG – Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat serta menjaga keamanan lingkungan, Kapolres Tangerang Selatan (Tangsel) AKBP Victor D.H. Inkiwang, S.H., S.I.K., M.Si. kembali menggelar acara Ngopi Kamtibmas. Kali ini, kegiatan tersebut berlangsung di Kampung Pasirandu, Desa Kadu, Kecamatan Curug, Kabupaten Tangerang, Jum'at (27/11/2024).

Acara yang dihadiri oleh warga setempat ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi serta mencari solusi bersama terkait berbagai permasalahan yang dihadapi masyarakat. Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolsek Curug Kumpul Sugeng Ade Wijaya, S.I.K., Wakapolsek Curug AKP Agung Susetio Aji, S.H., M.H., Babinsa (TNI), serta sejumlah pejabat utama (PJU) Polres Tangsel. Tokoh masyarakat, termasuk Ketua RW 03 Desa Kadu, Aban, dan Ust. H. Fahmi M.Si. selaku Dai Kamtibmas juga turut memeriahkan acara tersebut.

Dalam suasana hangat dan penuh keakraban, Kapolres menyampaikan sejumlah pesan penting kepada warga, terutama dalam menjaga keamanan lingkungan dan mencegah kenakalan remaja.

"Peran orang tua sangat besar dalam mengarahkan anak-anak agar tidak terlibat dalam tawuran atau kegiatan negatif lainnya. Ajak mereka untuk berpartisipasi dalam kegiatan positif," ujar Kapolres.

Kapolres juga menyoroti maraknya kasus pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Ia mengimbau warga untuk lebih waspada dan meningkatkan keamanan dengan melakukan patroli poskamling secara rutin serta memasang portal dan CCTV di titik-titik strategis.

"Kita harus saling peduli. Dengan meningkatkan keamanan lingkungan, kita bisa mencegah tindak kriminal. Jangan ragu untuk melaporkan hal-hal mencurigakan kepada pihak berwenang," tegasnya.

Tak hanya soal keamanan, Kapolres juga menyoroti kebiasaan membakar sampah yang masih terjadi di masyarakat. Ia mengingatkan bahwa aktivitas ini dapat menyebabkan polusi udara dan berdampak buruk bagi kesehatan warga, terutama anak-anak.

"Mari kita jaga kesehatan lingkungan kita. Jangan ada lagi yang membakar sampah sembarangan karena dapat menyebabkan ISPA dan penyakit lainnya," tambahnya.

Dalam kesempatan itu, Polres Tangsel juga memberikan layanan pemeriksaan kesehatan gratis dan membagikan paket sembako kepada warga.

Kapolres menutup kegiatan dengan pesan moral yang menekankan pentingnya menjaga kerukunan dan solidaritas antar warga, tanpa memandang perbedaan agama, suku, maupun ras.

"Kebersamaan adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. Mari kita tingkatkan toleransi dan saling menghormati antar sesama," tutup AKBP Victor.

Kegiatan Ngopi Kamtibmas ini mendapat apresiasi dari warga. Mereka berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin, sebagai upaya membangun komunikasi yang lebih baik antara masyarakat dan kepolisian, demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman di seluruh wilayah Tangerang Selatan. (Hendi)